

Dentro de la programación de cursos y actividades de actualización profesional del IAE, fue dictado el **taller Comunicación del riesgo en Salud Pública**, desde el **22 hasta el 26 de abril** del presente año

en sus instalaciones, a cargo de la

**Ing. MsC. Glenda Rincón**

, jefa del Departamento de Sistemas de Tratamiento de Aguas Residuales y Efluentes de las Dirección General de Salud Ambiental, y responsable del Reglamento Sanitario Internacional (RSI 2005).

El propósito del taller fue sensibilizar al participante en el tema de la comunicación de riesgo en salud pública como un área de trabajo especializada, abordando la temática a través de diferentes tópicos como: Aspectos básicos de Salud Pública, Introducción a la Comunicación del riesgo, Estrategias, Hablando con el público, Vigilancia de la Comunicación, y Metodologías para evaluar la estrategia de Comunicación del riesgo.

### FOTOGRAFÍAS

